



陽 心

教育目標　自主　健康　奉仕

東陽中学校区の小中学校では、毎月の14日を「トーヨーの日」として
『家族団らんのう日』を推進しています。10月は14日(火)です。



今月の花

リンドウ、
フレモコウ
石油化工
スプレー菊

東陽中学校学校だより 文責:竹田昌彦



秋の深まりを感じる季節となりました。先日行われた運動会では、生徒たちの元気な声と笑顔が校庭にあふれ、今年度も盛大に開催することができました。9月後半には、地区新人大会や中間テストが実施され、学習面・部活動ともに充実した日々が続いています。さらに、若あゆ祭に向けた準備もいよいよ本格化し、校内は活気に満ちています。慌ただしい毎日ですが、生徒・職員一丸となって目標に向かい、意欲的に取り組んでいます。

運動会(9/17)

秋晴れの空の下、運動会が開催されました。今年のスローガン「情熱～われらの希望つなぐバトン～」のもと、生徒たちは全力で競技に挑み、仲間と支え合いながら熱い一日を過ごしました。3年生はリーダーとして運動会を牽引し、1・2年生も真剣な姿勢で応えました。勝敗を超えた感動と絆が、学校全体に広がる素晴らしい行事となりました。

運動会は、白・黄・桃・赤・青・緑の6色に分かれ、学級対抗で優勝を目指します。今年度も長縄跳びなどの競技を通じて、クラスの団結力が深まりました。3年生はリーダーとして運動会を力強く牽引し、1・2年生もその姿に応え、成長の一歩を踏み出しました。そして、歓喜の笑顔や悔し涙があふれる中、生徒たちは競技・係・応援に全力で取り組み、スローガン「情熱～われらの希望 つなぐバトン～」を見事に体現しました。御来場いただいた保護者・地域の皆様の温かな御声援に心より感謝申し上げます。



地区新人大会(9/26～)・地区音楽祭(9/29)

地区新人大会が9/26（金）から3日間、地区音楽祭が9/29（月）に行われました。

2年生を中心とした新体制で臨んだ今大会は、各部活動にとって新たな挑戦の場となりました。県大会への出場を決めた部もあれば、惜しくも届かなかった部もありますが、それぞれが貴重な経験を積むことができました。この大会を通して得た成果や課題を振り返り、今後の目標を明確にしながら、日々の練習に励んでほしいと思います。仲間とともに切磋琢磨し、次のステージではさらに成長した姿を見せてくれることを期待しています。

各部の主な成績は次のとおりです。 ※（県）・・・県新人大会、県音楽祭出場

○陸上競技（主な入賞）

- ・1年男子110mH 第1位（県）
- ・1年女子走幅跳び 第1位（県）
- ・1年男子走高跳び 第1位（県）
- ・1年男子100m 第1位（県）
- ・1年男子1500m 第3位
- ・1年女子走高跳び 第1位（県）

○ハンドボール 優勝（県） ○野球 初戦敗退 ○サッカー 2回戦惜敗

○バレーボール 男子 準優勝（県） 女子 第5位（県）

○バスケットボール 男子 2回戦惜敗 女子 初戦敗退

○バドミントン 男子 団体戦 初戦敗退 個人戦 敗退

女子 団体戦 準優勝（県） 個人戦 ダブルス準優勝（県） 第12位（県）

○ソフトテニス 男子 団体戦 初戦敗退 個人戦 2回戦惜敗

女子 団体戦 初戦敗退 個人戦 2回戦惜敗

○卓球 男子 団体戦 予選リーグ2位 決勝トーナメント初戦敗退

個人戦 シングルス 3回戦まで敗退

女子 団体戦 予選リーグ2位 決勝トーナメント2回戦惜敗 順位決定戦8位

個人戦 2回戦まで敗退

○剣道 男子 団体戦 ベスト8（県） 個人戦 予選敗退

女子 団体戦 第3位（県） 個人戦 16位（1名）（県）、32位（1名）（県）

○水泳 男子 200M平泳ぎ 1位（県） 100M平泳ぎ 3位（県）

○吹奏楽 地区音楽祭 合奏の部 優秀賞

進路説明会の実施について(10/6)

10/6（月）に3年生の生徒と保護者を対象に進路説明会を開催しました。この説明会では、進路に関するスケジュールの確認や、私立・県立高等学校の入試についての説明を行いました。生徒・保護者の皆さんは真剣な表情で話を聞いており、進路に対する意識の高さが感じられました。

○学校からのメッセージ

進路決定にあたっては、生徒・保護者・教員の三者が共通認識を持ち、理解を深めながら進めていくことが重要です。今後、10月～11月にかけて三者面談が予定されており、まずは私立高校の受験校から決定していきます。

○お願い事項

進路に関する事務手続きは一つ一つ丁寧に進めていきます。提出物の期限を守るなど、保護者の皆様の御協力をよろしくお願ひいたします。

保護者の皆さんへ 日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。運動会や新人大会、進路説明会など、節目となる行事を通して、生徒たちは大きく成長しています。保護者の皆さまの温かなまなざしと励ましが、子どもたちの力となっております。10月は若あゆ祭をはじめ、学びと表現の機会が続きます。今後とも、家庭と学校が連携しながら、生徒一人ひとりの可能性を育んでまいります。引き続きの御支援をよろしくお願ひいたします。